

Construyendo

EDICIÓN ESPECIAL

Digital

Noviembre de 2004

cimientos
Fundación para la Igualdad de Oportunidades Educativas

I Encuentro Nacional de Educadores *Programa de Apoyo a Escuelas*

Los días 28 y 29 de octubre tuvo lugar el I Encuentro Nacional de Educadores, que reunió a 59 docentes de las 30 escuelas ganadoras del Concurso “Nuestros Chicos en la Escuela”, en el marco del *Programa de Apoyo a Escuelas*. El Encuentro, realizado en la sede del BID- Intal de Buenos Aires, constituyó un espacio de formación y enriquecimiento de la labor educativa, así como también de difusión e intercambio de las experiencias que las escuelas están llevando adelante para promover la retención y/ o reinserción escolar en EGB3.

El *Programa de Apoyo a Escuelas* tiene como objetivo orientar y apoyar a las mismas y a los educadores en su tarea, promoviendo el mejoramiento de la calidad de la educación que ofrecen a chicos provenientes de familias de bajos recursos.

La apertura del Encuentro estuvo a cargo de Magdalena Llach, miembro del Consejo de Administración de Cimientos, y de María Marta Llosa, Directora de Relaciones Externas de Coca Cola, empresa que apadrina los proyectos educativos de las escuelas.

Las jornadas de trabajo comprendieron una charla del Profesor Alfredo van Gelderen con los docentes sobre las potencialidades de la escuela, la exposición de algunos de los proyectos participantes, el intercambio de experiencias en pequeños grupos, el diálogo sobre reinserción escolar con la subsecretaria de Educación de GCBA, Lic. Flavia Teriggi, y el desarrollo de un taller de evaluación con la Lic. Rebeca Anijovich y la Lic. Silvia Mora.

Como cierre del Encuentro, Carlos Tramutola, Presidente de Cimientos, y Geraldine Campbell, Gerente de Asuntos Públicos de Coca Cola, hicieron entrega de reconocimientos a las escuelas por la labor realizada.

Testimonios

“El Encuentro nos permitió reflexionar acerca de nuestras tareas, intercambiar experiencias, visualizar que frente a diferentes dificultades todos trabajamos en la búsqueda del mismo objetivo... y refuerza las ganas de seguir trabajando”. Conclusión de uno de los grupos de trabajo.

“Podimos pensar, llenarnos de energía y calidez humana, intercambiar experiencias y aprendizajes... Que en cada rincón de nuestra Argentina, todos los docentes podamos pintarnos la cara color esperanza, llegando al futuro con el corazón”. Conclusión de uno de los grupos de trabajo.

“Pocas veces me he sentido tan “agasajada” y “cuidada”... fue toda una sorpresa encontrarme con la altísima calidad de los expositores, ¡gracias!... pudimos reflexionar sobre nuestra experiencia y reformularía, ahora, muchas cosas”. Testimonio de Silvia Peredo – CEM N° 44 - San Carlos de Bariloche.

Para el equipo de Cimientos las vivencias de estos dos días ratificaron y fortalecieron la convicción y el compromiso de seguir trabajando por la educación de nuestros chicos junto con las escuelas, construyendo entre todos el país que queremos.

Fundación Cimientos

E-mail: info@cimientos.org - www.cimientos.org